

Neues Mazda-Autohaus in Delmenhorst

Das Autohaus Engelbart in Delmenhorst wird Mazda-Händler. Exklusiv für die Marke wird auf einem 9000 Quadratmeter großen Gelände an der Annenheider Straße ein neues Autohaus errichtet. Dort werden ab Ende 2016 in einem 500 Quadratmeter großen Schauraum die Modelle präsentiert. Neben der Direktannahme werden auch vier Werkstattarbeitsplätze eingerichtet. Mit Verkauf und Service startet das Mazda Engelbart-Team schon ab Februar zunächst vom Stammsitz des Unternehmens am Hasporter Damm in Delmenhorst aus.

Engelbart vertreibt seit 1964 Automobile. An den Standorten in Delmenhorst, Oldenburg (seit 2009) und Schortens bei Wilhelmshaven (seit 2011) arbeiten heute 100 Beschäftigte. Das Unternehmen verkauft jährlich rund 1800 Neu- und 1500 Gebrauchtwagen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

